

»postcarbon - Design für eine zukunftsfähige Lausitz«. Symposium Green Design 3.0

+++ ACHTUNG: Sie erhalten diese News ein zweites Mal, da der zunächst angegebene Link nicht (mehr) funktionierte. Wir haben das nun korrigiert und bitten um Entschuldigung! +++

GREENLAB, das Labor für Nachhaltige Design Strategien der Kunsthochschule Berlin Weißensee, eröffnet das Sommersemester 2014 mit einem Symposium zum Thema »postcarbon - Design für eine zukunftsfähige Lausitz«. Im Fokus des Symposiums steht die Frage, welchen Beitrag DesignerInnen für die regionale Entwicklung der Lausitz leisten können. Wie können die kulturellen und natürlichen Ressourcen der Region bewahrt und weiterentwickelt werden? Können traditionelle Elemente modern interpretiert und in interessante und zukunftsfähige Konzepte, Produkte, Prozesse, oder Services umgewandelt werden? Soziales Design, Kreislaufwirtschaften, Handwerk und lokale Produktion, Co-Design, Material-Aktivismus und Food Design kommen dabei zur Sprache. Neben ExpertInnen aus der Lausitz, die ihre Region näher bringen, eröffnen international tätige DesignerInnen und EntrepreneurInnen eine neue Perspektive auf eine nachhaltige Regionalentwicklung. Kooperationspartner ist das Lausitzer Projekt LAURIN; die Niederländische Botschaft unterstützt das Symposium. Aufbauend auf den Ergebnissen werden im GREENLAB interdisziplinäre Semesterprojekte in den Gestaltungsfachgebieten der Kunsthochschule durchgeführt, die beim »Rundgang - Tage der offenen Tür« am Wochenende, des 19. und 20. Juli 2014, an der Kunsthochschule gezeigt werden.

Symposium »postcarbon - Design für eine zukunftsfähige Lausitz«
(In überwiegend deutscher, teilweise englischer Sprache)

Zeit: Di./Mi., 15./16. April 2014, 10-17 Uhr

Ort: Aula, Kunsthochschule Berlin Weißensee, Bühningstraße 20,
13086 Berlin

Eintritt frei. Gäste willkommen!

»postcarbon - Design for a Sustainable Lusatia«. Symposium Green Design 3.0

GREENLAB, the lab for sustainable design strategies at Weißensee Academy of Art Berlin, will start the summer semester 2014 with a symposium entitled »postcarbon - Design for a Sustainable Lusatia«. The symposium will focus on how designers may contribute to the regional development of Lusatia. How can the cultural and natural resources of the region be protected and further developed? Can traditional elements be interpreted in a contemporary way, and transformed into interesting and sustainable concepts, products, processes, or services? Social design, circular flow economies, craftsmanship and local production, co-design, material activism, and food design will be addressed. In addition to experts from Lusatia, who will introduce their region, internationally active designers and entrepreneurs will offer new perspectives on sustainable regional development. The Lusatia Projekt LAURIN is cooperation partner and the Assembly of the Netherlands supports the symposium. Ideas developed will be the starting point for interdisciplinary semester projects in Weißensee Academy of Art's design departments and GREENLAB, which will be presented during the Academy's open days on the weekend of July 19 and 20, 2014

Symposium »postcarbon - Design for a Sustainable Lusatia«

(mainly in German, though some sessions will be in English)

Tuesday and Wednesday, April 15 and 16, 2014, 10 am to 5 pm

Venue: Aula, Weißensee Academy of Art Berlin, Bühningstraße 20,
13086 Berlin

Free entry. Guests are welcome!

Mehr Infos & Programm / More information & Program:

<http://www.kh-berlin.de/projekt-uebersicht/project/overview/postcarbon-green-design-30-1520.html?noredir=ves>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



LABORATORY
FOR SUSTAINABLE
DESIGN STRATEGIES
weißensee